


Claudia Sheinbaum, Presidenta


/// Hay que debatir ese tema, hasta dónde alcanza el fuero, si debe haber fuero. Muchos jueces dicen que no se puede emitir una orden de aprehensión porque tiene fuero. Este tipo de cosas tiene que discutirse”.

Plantea CSP discutir iniciativa

 CLAUDIA GUERRERO
 Y JORGE RICARDO

La Presidenta Claudia Sheinbaum respaldó ayer la iniciativa del diputado morenista Alfonso Ramírez Cuéllar para que se elimine el fuero de legisladores y gobernadores, con la finalidad de que puedan enfrentar acusaciones penales.

Señaló que alrededor del tema hay diversos aspectos que deben ponerse a debate.

“Si creo que se debe discutir, si creo que hay que ponerlo a debate, creo que sí. Hay que debatir ese tema, hasta dónde alcanza el fuero, si debe haber fuero. Muchos jueces dicen que no se puede emitir una orden de aprehensión, una orden de cateo, porque tiene fuero. Este tipo de cosas tiene que discutirse”, planteó.

“Y es importante que quien esté a favor del fuero, pues diga por qué, y quien esté en contra del fuero, también diga por qué, y que la ciudadanía oriente esta decisión. Sí es importante ponerlo a debate”.

La mandataria federal había pedido a Cuauhtémoc Blanco que se presentara a declarar ante la Fiscalía de

Que siga investigación

 CLAUDIA GUERRERO
 Y JORGE RICARDO

La Presidenta Claudia Sheinbaum se dijo ayer en favor de que sigan las investigaciones penales en contra del diputado morenista Cuauhtémoc Blanco y del senador Alejandro Moreno, del PRI.

“Que se investigue todo lo que se tenga que investigar. Le corresponde a la Fiscalía y, en su momento, a

los jueces. Que siga la investigación, igual que la de Alito Moreno, que siga la investigación, nosotros no vamos a proteger a nadie, pero que se hagan las investigaciones”, señaló en su conferencia matutina.

Después de que el PRI votó a favor de desechar el proceso contra Blanco, hubo señalamientos de un acuerdo para que Morena deseche el desafuero contra el priista.

Justicia de Morelos, sin importar si cuenta con fuero constitucional.

Sostuvo que ni ella ni su Gobierno protegerán a nadie que haya cometido un delito, pero pidió que se aporten las pruebas necesarias para proceder en el caso.

“(El miércoles) dije que la carpeta venía de un Fiscal que estuvo seis años en la Fiscalía y que antes de irse hizo esta carpeta de investigación, un Fiscal que fue desaforado, que protegió feminicidas. Ahora hay un nuevo Fiscal. Hoy (ayer) agregó otra cosa: que decla-

re Cuauhtémoc Blanco en la Fiscalía”, dijo.

–Pero irá con fuero, se le advirtió.

“Sí, pero eso no quiere decir que se interrumpa la investigación. Nosotros no vamos a proteger a nadie, eso tiene que quedar clarísimo, pero tiene que demostrarse que en efecto hay un delito”.

“Tiene que seguir la investigación, y esta idea de que ahora la Presidenta está protegiendo, yo no protejo a nadie, protejo al pueblo de México, es mi responsabilidad, y a mi familia”, respondió.


**QUE BLANCO
DECLARE**